

# JORGE RICARDO LLEGÓ A LAS 13.000 VICTORIAS Y MARCA UN RÉCORD DIFÍCIL DE SUPERAR

Por:  
María Eugenia  
López



Foto: Sylvio Rondinelli

**Jorge Ricardo el No. 1 del mundo por carreras ganadas**

Era cuestión de días y fue precisamente en el hipódromo La Gávea de Brasil el viernes 25 de septiembre, la fecha en que el jinete brasileño Jorge Ricardo llegó al histórico triunfo 13.000, para ratificar que es el Jinete No. 1 del Mundo en carreras ganadas.

Triunfos conseguidos a lo largo de una fructífera vida profesional luego de 45 años de accionar en donde ha hecho lo que más sabe y que ha sido su vida misma que es montar caballos de carreras, en una profesión en donde ha tenido triunfos y derrotas, así como grandes sacrificios personales como superar una grave enfermedad, diversas caídas y el estar alejado de su familia, aún así, con todo esto a cuestas, quien lo conoce lo destaca como un hombre sencillo, afable, buen compañero y mejor amigo.

Por eso la satisfacción final es grande ya que ningún jinete en el planeta ha logrado esa meta que por mucho tiempo será inalcanzable y es el líder mundial absoluto como compensación a su trabajo, constancia y sabiduría en el arte de montar, él le ha dado a sudamérica un lugar en el concierto hípico mundial y es un ejemplo para las generaciones futuras.

Su historia ha dado la vuelta al mundo y ha sido destacada especialmente en los países que visitó, Ecuador fue uno de esos países que se ha dado el lujo de tenerlo participando en su cartelera. Que esta sea la ocasión propicia para recordar el texto del video que le realicé para su presentación en la rueda de prensa que ofreció el Sr. Carlos Valarezo en su empresa Nature's Garden, el 1 de junio del 2018.

## JORGE RICARDO, INVITADO DE LUJO DE LA EMPRESA NATURE'S GARDEN

Jorge Ricardo nació el 30 de septiembre de 1961 en Leblón, Brasil, su relación con la hípica comenzó desde niño admirando a su padre, un exitoso jinete de la década de los 50 y luego preparador de caballos. Con esa escuela debutó ganando un 16 de noviembre de 1976 en el hipódromo la Gávea con Taim.

Desde ese momento Ricardinho hizo de esta profesión un apostolado, si alguien le preguntaba si no fueras jinete que quisieras ser, él decía jinete y así vino una vida dedicada a esta pasión que corría por sus venas, pasaban los años en su país y Ricardo se convertiría en líder absoluto de Brasil, ganando 26 estadísticas anuales y llevándose la gloria en los mejores premios del país carioca como el Gran Premio do Brasil que lo ganó en 1992 con Falcon Jet.

Much Better fue su caballo idolatrado, el que lo llevó a la gloria, con él ganó el Gran Premio Sao Paulo en 1992 y

Gran Premio Do Brasil en 1994, dos Latinoamericanos en 1994 y en 1996 y un Pellegrini en 1994.

Es el único jinete que ha ganado cinco Premios Latinoamericanos, también lo hizo en 1991 con Falcon Jet, en 1998 con Jimwaki y en el 2007 con Good Report.

Ganó otro Pellegrini, en el 2003 con el caballo brasileño Gorylla.

Habían pasado 30 años y 9.000 victorias en alforjas, lo que hace que Ricardo ya soñara con ser el mejor, así buscó otros horizontes y se radicó en Argentina.

Allí gana cuatro estadísticas, los mejores clásicos de grado y carreras de Coronas.

Gana el Gran Premio Jorge de Atucha en Palermo con Smashing Glory en el 2012

Gana el Pellegrini del 2014 con Ídolo Porteño.

El Premio 25 de Mayo es para él en el 2015 con Ordak Dan y en el 2016 con Don Inc.

Toda una serie de hazañas que lo hacen pensar, que ser el Jinete más ganador de carreras en el mundo, no es un sueño lejano, pasó por caídas y enfermedades que lo alejaron momentáneamente de las pistas, pero a fuerza de tesón, trabajo, amor y esa cualidad innata de jinete que tiene, se puso a competir con el canadiense Russell Baze por el liderato mundial, en un mano a mano sensacional, en donde entre ellos se alternaban el récord, en un desafío sin igual que se mantuvo por años.

Hasta que el 5 de febrero de este 2018, Jorge en su querido hipódromo La Gávea, ganó con Jubilea su carrera 12.844 empatando al canadiense, y a los dos días logra con Hope Glory, la cima, al sumar 12.845 victorias y así pasar a ser el jinete No. 1 del mundo por carreras ganadas.

Jorge Ricardo, es ganador de los Premios Pellegrini de Oro 2007 como el mejor jockey, el Olimpia de Plata 2008 en la categoría de Turf y Jorge Newbery 2010 en la categoría de jockey.

Un hombre afable, sencillo, gran persona y sobre todo



Foto: Sylvio Rondinelli

**Victoria 13.000 de Jorge Ricardo en el Hipódromo La Gávea**

excelente profesional que ha paseado su clase por los hipódromos de Argentina, Brasil, Chile, Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Perú, Uruguay y hoy lo recibimos en Ecuador.

Señores, este es Jorge Ricardo, el No. 1, el invitado de lujo de la empresa NATURE'S GARDEN.

Esta nota fue parte de su historia en un video que presenté hace dos años, ahora Ricardinho es una leyenda viviente, deportista y trabajador incansable que dejó Argentina para ir a su tierra natal a buscar cumplir sus metas y sueños, como profesional un maestro de la fusta, como persona de los mejores, como cuando en su carrera hacia la consagración, dedicó una de sus victorias a su colega recientemente fallecido, el irlandés Pat Smuller, será por eso que a su regreso triunfal de las 13.000 victorias su primera mirada y saludo fue hacia el horizonte para encontrarse con el abrazo del Cristo Redentor del Corcovado, como señal de agradecimiento, de paz.

Felicitaciones al más grande!



Foto: Sylvio Rondinelli

**Un saludo al Cristo Redentor del Corcovado**



Foto: Sylvio Rondinelli

**Una placa por su hazaña histórica en su país Brasil.**



Foto: Sylvio Rondinelli

**Jorge y su familia en un hermoso momento para la historia.**



Foto Revista La Fija

**Conferencia de Prensa en Ecuador en Nature's Garden**



Foto Revista La Fija

**Jorge Ricardo junto a Fernando Valdizán y Carlos Valarezo.**